

# 郷土に立つ

夢に向かって  
自分の成長を実感  
し 自分らしく  
輝く内野っ子



## 令和5年度もどうぞよろしくお願ひします

### 令和5年度学校教育目標

夢に向かって 自分の成長を  
実感し 自分らしく輝く  
内野っ子



かかわる  
力

伝えあ  
う力

自ら動  
く力

本校の教育目標は、「夢に向かって自分の成長を実感し、自分らしく輝く内野っ子」です。この学校教育目標達成のために、「かかわる力」「伝えあう力」「自ら動く力」の3つを重点的に身に付けさせたい資質・能力として設定しました。「友だち、先生、地域の方や地域と協働していく力」、「表現をくふうしながら、自分の思いや考えを相手に分かりやすく伝えあう力」、「課題解決に向けて自分から行動し、やり

ぬく力」を重点的に育てていくことで、学校教育目標の達成を目指し、取り組んでいきます。

私たち職員は、「学ぶ主体である子どもを出発点として、より質の高い指導とは」と考えあっています。「郷土に立つ」という教育理念が受け継がれているように、本校は学校だけでなくご家庭や地域の方からこれまでたくさんのご協力をいただいていた学校です。これまで同様のご協力をいただきながら、多様な経験とかかわりあいの中で自尊感情を高めていき、子どもたちが「自分の成長を実感できる」ような取組に努めていきます。



今年度から実行委員会にて準備を進めます



### 4/10 入学式

8名の元気な新入生です

### 4/16 授業参観・PTA総会



入学式後の記念撮影  
在校生みんなが笑顔でお祝ひしました。

一年生の授業参観。  
後ろを振り向きたい  
けど、算数にも集中。



3年ぶりに対面でのPTA総会での役員紹介

# 4/28 交通安全教室

1, 2年生は安全な道路歩行について、3~6年生は自転車の安全な乗り方等について学習しました。



4, 5月が最も小学生の交通事故が多い月です。連休中も安全にお過ごしください。



## 令和5年度職員紹介

(後列)

校務員

(別の機会にまた紹介します。)

4年担任

「今までで一番驚いた瞬間は、高校の友だちがオリンピックのマラソン選手で走ったことです」

養護教諭

「これまで最も嬉しかった瞬間は夢が叶ったときです。小さい頃から先生に憧れていたのととても嬉しかったです」

業務支援員

「これまで最もびっくりした瞬間。花の咲かない多肉植物だと思って何年も育てていたら、突然花が咲いたこと」

事務職員

「これまで最も感動した瞬間。2018年平昌オリンピックで羽生結弦選手が金メダルを獲得した時です」

授業支援員

「努力の大切さを感じた瞬間。小学生の時毎日練習していた一輪車に乗れるようになった時」

これまで最も〇〇だった瞬間

(前列中央)

校長：  
「大学時代の水泳大会で2種目ベストタイムをだした後のリレーがやる気満々でした」

(前列)



授業支援員

「これまで最も残念だった瞬間。4, 5年ずっとスイカを栽培してやっとピンポン玉まで大きくなったのですが…。腐らせてしまいました」

5, 6年担任

「ご臈原の若元春関にサインを書いてもらった時、ガタガタ…。これまで最も震えた瞬間でした」

2, 3年担任

「これまで最も衝撃的だった1日。長女が生まれ喜びと安堵したのも束の間で一斉休校決定により慌てて学校に戻ったこと」

教頭

「これまで1回の食事で最も体重が増えた瞬間。『20分で1300gのカレーライスを食べられたら無料』に挑戦し完食」

かがやき担任

「富士山頂登山で見た地上にいるのに足下には雲海が広がる光景が、最も神秘的な瞬間です」

1年担任

「これまで最も頑張ろうと思った瞬間。やはり我が子が生まれたとき、守るのができた責任の重さを感じた瞬間でした」